



COMUNICADO DE PRENSA

MÉXICO SERÁ SEDE DEL CONGRESO MUNDIAL DE INSTITUCIONES FINANCIERAS QUE IMPULSAN PROGRAMAS DE DESARROLLO AGRICOLA Y FINANZAS RURALES

Ciudad de México, 22 de noviembre, 2022.

Con el objetivo de mostrar y compartir los avances tecnológicos que contribuyen a romper las barreras de información que existen en los emprendimientos agropecuarios y rurales para facilitar el acceso al crédito y el desarrollo comunitario, líderes financieros y representantes de la banca de fomento en América Latina, Europa, África y Asia, se reunirán este 23 y 24 de noviembre en el **Séptimo Congreso Mundial de Desarrollo Agrícola y Finanzas Rurales**, que se llevará a cabo en la ciudad de Morelia, Michoacán, México.

El Congreso organizado por la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financiera para el Desarrollo, ALIDE, y cuya sede será las oficinas centrales de los Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura del Banco de México, FIRA, contará con la representación de más de 300 entidades financieras e instituciones del sur, centro, este, oeste y norte de África, Cercano Oriente, Asia, Europa, América Latina e Iberoamérica.

Entre las instituciones y asociaciones participantes se encuentran: La Asociación de Crédito Agrícola y Rural de Asia-Pacífico (APRACA), con sede en Bangkok, Tailandia, la Asociación Africana de Crédito Agrícola y Rural (AFRACA) con Sede en Nairobi, Kenia, la Asociación Regional de Crédito Agrícola del Cercano Oriente y África del Norte (NENARACA) con sede en Amman, Jordania, La Confédération Internationale du Crédit Agricole (CICA), la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financiera para el Desarrollo, ALIDE, con sede en Lima, Perú y Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura del Banco de México, FIRA, con sede en la ciudad de Morelia, Michoacán.

En línea con los Objetivos del Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 de la ONU donde el papel de los agricultores en la erradicación del hambre es fundamental, pero, sabiendo que la mayoría de ellos son pequeños propietarios con necesidades importantes de recursos económicos para su capitalización y crecimiento, el acceso a la financiación, se considera un insumo crítico para el crecimiento de la agricultura.

En ese sentido, las asociaciones regionales y mundiales de crédito rural y agrícola aprobaron por unanimidad convocar el 'Congreso Mundial sobre Desarrollo Agrícola y Finanzas Rurales' por intervalos regulares de tres años, que será organizado por las asociaciones regionales/globales de crédito agrícola de todo el mundo.

Cabe señalar que tan solo en México la baja inclusión financiera tiene mayor énfasis en el medio rural y en el sector agropecuario debido, en buena medida, a la dispersión de la población en pequeñas comunidades, lo que encarece los costos operativos de las instituciones financieras y propicia un bajo número de sucursales bancarias en amplias zonas del país.



-2-

Para el evento, se prevé en el discurso inaugural la participación del Secretario de Agricultura y Desarrollo Rural en México, Víctor Manuel Villalobos Arámbula, y por parte de ALIDE la participación de Carlos Linares, Presidente de esta Asociación, Edgardo Álvarez, Secretario General de ALIDE y Alan Elizondo, Director General de FIRA.

Para mayor información del Programa, Agenda, Objetivos y Organizadores del 7mo. Congreso Mundial de Desarrollo Agrícola y Finanzas Rurales. [INICIO - Congreso Mundial \(alide.org\)](http://alide.org)

Sobre ALIDE:

La Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras para el Desarrollo (ALIDE), es la comunidad de instituciones financieras que genera soluciones en banca para el desarrollo de América Latina y el Caribe con 54 años de existencia.

Tiene por finalidad la cohesión y el fortalecimiento de la acción y participación de las instituciones financieras en el proceso económico y social de la región con líneas de acción que promueven aspectos como: Inclusión Financiera y Banca Digital, Infraestructura Económica y Social, Innovación y Desarrollo Tecnológico, Medio Ambiente y Cambio Climático.

Para más información consultar:

<https://www.alide.org.pe/>

Sobre FIRA:

FIRA es una Institución líder en el financiamiento y apoyo al sector agroalimentario y medio rural, dedicada a apoyar el desarrollo de los sectores rural, agropecuario, forestal y pesquero del país.

Opera en segundo piso a través de la banca comercial e intermediarios financieros no bancarios y empresas especializadas, otorgando crédito, garantías, capacitación, asistencia técnica y transferencia de tecnología para que productores y empresas rurales con el propósito de que puedan iniciar o hacer crecer sus proyectos productivos.

FIRA desarrolla sus actividades bajo tres objetivos prioritarios para el desarrollo del sector agroalimentario mexicano, que consisten en:

Fomentar la inclusión financiera y abatir las barreras de acceso a servicios financieros de las y los productores con énfasis en los de menor escala.

Promover el incremento en la productividad y eficiencia en todos los eslabones de las cadenas de valor del campo.

Contribuir al desarrollo de un sector agropecuario, forestal y pesquero responsable y sostenible.

Para más información consultar:

www.fira.gob.mx